

Sachstand Baumaßnahme Feuerwehrgerätehaus Oberwürzbach

<i>Organisationseinheit:</i> Stadtentwicklung (61)	<i>Datum</i> 03.05.2023
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>				
Ortsrat St. Ingbert-Oberwürzbach	Kenntnisnahme	09.05.2023	Ö	

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Die OV, CDU- und SPD-Ortsratsfraktion bitten um Aufnahme des Tagesordnungspunktes.

Die Verwaltung teilt hierzu mit:

Die Verwaltung steht in regelmäßiger Abstimmung mit dem mit der Machbarkeitsstudie beauftragten Architekturbüro sowie mit der Creos Deutschland GmbH. Die Gashochdruckleitung durchquert aktuell mittig das Grundstück und lässt somit keine optimale Ausnutzung des Areals zu, da u.a. auch Schutzabstände einzuhalten sind. Aufgrund der Geländesteigung nach hinten ist ferner entweder eine Aufschüttung oder Abgrabung erforderlich, was wiederum dazu führen würde, dass die Gashochdruckleitung teilweise offenliegen würde. In Hinblick auf eine zukünftig optimale Grundstücksnutzung für die Feuerwehr sowie unter Berücksichtigung der topographischen Verhältnisse vor Ort ist aus Sicht der Fachplaner und der Verwaltung eine Verlegung der Gashochdruckleitung der Creos somit unumgänglich. Darauf wurde sich zuletzt in einer gemeinsamen Besprechung mit der Creos am 26. April 2023 verständigt.

Die Verwaltung koordiniert aktuell einen Abstimmungstermin mit dem Umweltministerium (Oberste Forstbehörde) sowie mit dem Landesamt für Umwelt- und Arbeitsschutz. Eine neue Leitungstrasse um das Grundstück herum wird die festgesetzte Waldflächen sowie das unmittelbar daran angrenzende Landschaftsschutz- und Naturschutzgebiet tangieren. Sobald eine Freigabe der Fachbehörden zu einer Leitungsverlegung vorliegt, werden die Architektenpläne angepasst.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n